

# Einladung zum Filmabend:

## "Weißt du noch" – Ein bewegendes Filmerlebnis mit anschließender Diskussion

Am Donnerstag, den 10.10.2024, lädt die Arbeitsgruppe Demenz Höxter alle Interessierten jeden Alters herzlich zu einem besonderen Filmabend ein. Gezeigt wird der Film "Weißt du noch", der auf eindrucksvolle Weise die Themen Altern, Lieben und Vergesslichkeit beleuchtet.

In Deutschland leben rund 1,8 Millionen Menschen mit einer Demenz. Vergesslichkeit und Demenz sind Themen, mit denen Menschen sich ungern auseinandersetzen, die letztlich aber alle betreffen: Jeder kennt zumindest eine Person mit dieser Diagnose. Der Film zeigt auf tragikomische Weise den Umgang eines alten Paares mit der eingefahrenen Beziehung und der Vergesslichkeit.

Der Filmabend beginnt um 18:30 Uhr; Veranstaltungsort ist die VHS Höxter, Möllingerstraße 9.

Im Anschluss an den Film wird es eine offene Diskussion mit dem Publikum geben, in der das Thema Demenz aus verschiedenen Perspektiven beleuchtet wird.

Der Filmabend richtet sich an alle Interessierten, unabhängig davon, ob sie bereits Berührungspunkte mit dem Thema Demenz hatten oder einfach mehr darüber erfahren möchten.

Der Eintritt ist frei. Der Veranstaltungsraum ist barrierefrei erreichbar. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

### Über "Weißt du noch" (90 Minuten):

„Das Schöne an "Weißt du noch" ist, dass der Film ehrlich und schonungslos auf eine erstarrte Beziehung blickt, aber nicht hoffnungslos. Senta Berger und Günther Maria Halmer spielen sich die Seele aus dem Leib.“ (Walli Müller, ndr)